



LH Stelzer / LR Achleitner: Anstoß in ein neues Fußball-Zeitalter auf der Gugl

LH Stelzer / LR Achleitner: „Der 24. Februar 2023 wird als sportlicher Feiertag für den Fußball in Oberösterreich eingehen.“

Anstoß für ein neues Fußball-Zeitalter auf der Linzer Gugl: Mit dem Eröffnungsspiel LASK – Austria Lustenau wurde heute, 24. Februar 2023, die neue Raiffeisen-Arena, eine der größten und modernsten Sportstätten Österreichs, im Herzen des Sportlandes Oberösterreich eröffnet. „Dieses Jahrhundertprojekt wird speziell dem LASK, aber auch generell dem Fußball in unserem Bundesland einen kräftigen Aufschwung bringen“, waren sich Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer sowie Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner einig. Beide zeigten sich beim Eröffnungsspiel davon begeistert, was innerhalb kürzester Zeit ab dem Spatenstich am 9. Oktober 2021 an diesem historischen Fußball- und Sportstandort entstanden ist: „Ein echtes Schmuckkästchen, das dem LASK den Weg in eine erfolgreiche sportliche und wirtschaftliche Zukunft ebnet!“

Nach sechs Jahren war es nun endlich so weit. Der LASK kehrte an jene Wirkungsstätte zurück, an der jahrzehntelang zahlreiche Kapitel in der schwarz-weißen Erfolgsgeschichte geschrieben wurden und an der ab sofort viele weitere folgen mögen.

„Eine Vision zu entwickeln, diese zielstrebig mit kompetenten Partnern in die Realität umzusetzen und sich auch von Gegenwind nicht irritieren zu lassen: Das ist LASK-Präsident Siegmund Gruber und seinem Team eindrucksvoll gelungen! Ein großes Danke auch an die heimischen Betriebe, die beim Bau ihre Expertise eingebracht und dafür gesorgt haben, dass der LASK nicht nur sportlich, sondern nun auch in punkto Infrastruktur zu den Top-Adressen in Österreich zählt“, zeigten sich Landeshauptmann Stelzer und Landesrat Achleitner über die jüngsten Entwicklungen erfreut. „Um Spitzensport und Spitzenfußball in Oberösterreich langfristig zu ermöglichen und abzusichern, bedarf es einer Spitzen-Infrastruktur. Das ist uns seitens des Landes OÖ bewusst - und deshalb haben wir dieses Jahrhundertprojekt auch maßgeblich mit 30 Millionen Euro Landesförderung unterstützt. Die Beschlüsse dazu fielen in der Landesregierung einstimmig“, so Landeshauptmann Stelzer.

Dass das neue Stadion bereits im März beim Länderspiel-Doppelpack im Zuge der Qualifikation für die EM 2024 auch international im Rampenlicht steht, kommt einem Ritterschlag gleich. *„Die Arena bringt dem gesamten heimischen Fußball einen kräftigen Impuls, der künftig viele schwarz-weiße und auch rot-weiß-rote Fußballfeste im Sportland Oberösterreich ermöglicht. Darauf freuen wir uns gemeinsam mit allen Fans“*, so Stelzer und Achleitner abschließend.

Bildtext: Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer (2.v.li), Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner (2.v.re.) mit LASK-Präsident Dr. Siegmund Gruber (li.) und Raiffeisenlandesbank OÖ-Generaldirektor Heinrich Schaller zwei Stunden vor dem Anstoß in der neuen Arena.

Foto: Land OÖ/Mayrhofer

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner
(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at